



N° 5

Pipelette

Vendredi 26 Janvier 2024



La Gazette
des Petits As

LES ANNÉES BOOM

L'association Handi Sport

Patrick Sabatut, en tant que Président du Comité Départemental de Handisport des Hautes-Pyrénées, joue un rôle essentiel dans la promotion de l'inclusion sportive. Son engagement envers les personnes ayant un handicap est exemplaire, car il travaille activement pour offrir des opportunités sportives adaptées. Le comité se distingue en facilitant la pratique sportive pour ceux qui font face à des défis physiques. Le Comité Départemental de Handisport facilite la mise en place de structures adaptées et devient un exemple de communauté sportive où chaque individu, quel que soit son handicap, a la possibilité de s'épanouir à travers le sport.

L'engagement du comité s'étend au-delà des clubs en incluant les établissements scolaires. Leurs interventions dans les collèges pour sensibiliser les élèves au handisport contribuent à élargir la perspective des jeunes sur l'inclusion et la diversité dans le domaine sportif.

La collaboration avec le lycée Pradeau-La Sède montre que le comité s'investit dans des partenariats éducatifs. Travailler avec des lycéens offre une opportunité unique de façonner les mentalités dès le stade de l'éducation secondaire, favorisant ainsi une culture inclusive et ouvrant des perspectives sur les possibilités offertes par le handisport.



Lani CHANG



CHANG Lani

Nationalité

🇺🇸 États-Unis

Sexe

Fille

Date de naissance

09 Dec 2010



Un grand merci pour cette fabuleuse soirée !



bts_ndrc_tarbes



bts_ndrc_tarbes



bts_ndrc_tarbes



les BTS NDRC 1^{ère} année réalisent Pipelette
Ensemble Scolaire Pradeau-La Sède Saint-Pierre
24 avenue d'Azereix TARBES - 05 62 56 33 60

Graph Shoes

Flores Balbino est le créateur de **Graffy Art Kustom**. C'est une entreprise de customisation d'objets sur commande pour particuliers.

Autodidacte, il pratique cette activité depuis 1 an.

Il peint des illustrations de thèmes divers et variés à la demande des clients. Il les propose sur différents supports comme des planches de skates, des ceintures pour supporter des poids lors des séances de musculation, ou tout simplement des toiles mais son activité première reste le custom de sneakers.

Sa clientèle est composée de personnes de tout âge (18 à 55 ans). La satisfaction de celles-ci est toujours au rendez-vous, Flores Balbino est souvent remercié par des commentaires feedback de clients qui sont surpris de la qualité de la couleur de peinture utilisée toujours très vibrante même après une longue utilisation des produits. Assez actif sur les réseaux sociaux notamment Instagram et Tiktok, il cumule une communauté de 8134 abonnés sur les deux réseaux sociaux confondus. Son but futur serait de s'attaquer à des projets artistiques d'une plus grande complexité, histoire de sortir de sa zone de confort et de présenter encore plus d'idées et de créativité aux clients. Souvent



invité lors d'événements grâce à une solide réputation naissante, c'est une première aux Petits As. Balbino est très satisfait d'être là de par le brassage cosmopolite et l'emplacement de son stand situé pas très loin de l'entrée donc bénéficiant de plus de visibilité. La force de ce qu'il présente est dans l'originalité de son travail, la palette colorée qu'il a choisie et qui donne beaucoup de vie à son stand, et qui intrigue les visiteurs.

Instagram : @graffy_art_kustom

TikTok : @graffyartkustom

L'association Bigoride



L'association **Bigoride** est située route de Pau au tiers lieu. Elle existe depuis 2018 et a été fondée par Camille Fleurence et Corentin Jaffro. C'est une association de skateboard qui propose un skatepark en intérieur mais aussi des cours de skateboard pour s'initier ou se perfectionner ainsi que des stages et une à deux fois par an des compétitions.

On adhère à l'association quand on souhaite faire sa première session et puis après on paye chaque session. On peut soit s'abonner à l'année pour les sessions libres soit prendre des cours sur certains créneaux. L'association est venue présenter des initiations pour les enfants et donc recruter des futurs skateurs. Elle cherche à développer et à faire connaître ce sport qui est en plein essor et qui est rentré aux Jeux Olympiques lors des JO de Tokyo. On le retrouve également cette année à Paris, en 2024.

C'est un sport qui vient de la rue et qui progressivement évolue et se diversifie. L'association accepte les enfants à partir de 5 ans, mais on peut commencer dès que l'on tient debout.

@Bigoride.asso

www.bigoride.com

Récolte de fonds en faveur de David Toupé



Trois étudiants de BTS MCO 1^{ère} année, Timothée, Lenny et Ronan, se sont associés avec quarante élèves de 1^{ère} STMG du lycée Pradeau-La Sède pour soutenir David Toupé, athlète en Handisport de badminton.

David Toupé est le pionnier du para badminton français. Il commence sa carrière sportive

en valide, mais à la suite d'un très grave accident de ski, l'ancien pensionnaire de l'INSEP et ancien membre de l'équipe de France voit son rêve s'effondrer. C'est en rééducation qu'il découvre le para badminton. Avec une solide détermination, il revient sur les courts encore plus fort qu'avant. Avec son titre de champion du monde acquis dès 2013 en double avec l'Allemand WANDSCHNEIDER, David est devenu la référence de la discipline.

En 2021, il participe à ses premiers Jeux Paralympiques à Tokyo. A cette occasion, plus de 40 ingénieurs d'Air-

bus lui ont spécialement construit un fauteuil, adapté à ses besoins, son activité et son corps. Il est plus léger, plus adapté et plus réactif. Malheureusement, David se blesse la veille des Jeux. Il défend tout de même ses matches. Aujourd'hui, David compte bien reprendre sa revanche, il redouble d'efforts pour participer aux Jeux Paralympiques de Paris 2024 et il a besoin de financement pour cet événement.

Pour cela, les étudiants et les élèves proposent une tombola avec de nombreux lots à gagner. Retrouvez-les sur instagram : **projet_helios**

Tirage au sort Samedi 27 janvier à 18h sur le stand du lycée Pradeau-La Sède Saint-Pierre aux Petits As



Les bénévoles du service informatique



L'équipe des bénévoles du service informatique est composée de quatre messieurs. Ils effectuent beaucoup de tâches toute l'année. Ils gèrent tout ce qui est la gestion des bases de données, la gestion des adresses, des joueurs et tout ce qui se passe dans les différents cours présentés dans la compétition. Au début, c'est les pré-qualifications, ensuite ils centralisent, ils récupèrent toutes les informations et les distribuent dans divers services. François et Thierry sont les spécialistes réseaux. Il y a une trentaine d'ordinateurs. Toutes les données sont protégées par des accès sécurisés. Le service informatique utilise des logiciels tels que Ex-

cel, mais aussi des serveurs qu'ils ont développés eux-mêmes avec des techniciens. Depuis peu, ils ont des mobiles connectés avec une application qui permet de suivre l'actualité du tournoi. Ils ont plusieurs projets pour l'avenir mais ils doivent attendre l'autorisation. Ils projettent de gérer l'accueil de façon informatique mais cela prend du temps avant de l'installer et de faire changer les habitudes des fidèles du tournoi.

L'équipe soutient contre vents et marées les français, ils n'ont pas encore trouvé leur joueur préféré, ils soutiennent souvent les joueurs qui leur plaisent dans leur façon de jouer.



Nos partenaires



Pipelette